
令和６年１１月２７日（水）　午後７時から午後8時１０分

柏原市民文化センター長寿命化改修工事についての説明会で寄せられたご意見・ご質問

No ご意見・ご質問 市の回答質疑

1

休館期間中について、公民館部分においては堅下合同会館、国分、市民プ

ラザ、リビエールホールを、図書館においては国分図書館の利用を進めら

れているが、数字的にカバーできるという根拠を示してほしい。

現在のところ、はっきりとした形での数字は出ておりません。

現在対応可能か含めて検討している段階です。

2 聞こえの問題に配慮するためヒアリングループを導入してほしい。
運用面については、基本設計が終了次第、実施設計の中で検討させて

いただきます。

3 スケジュールについて、確認させてほしい。

基本設計については令和7年1月に完成、実施設計については令和7年

8月に完成、令和8年1月から令和9年3月末までの工事期間を予定して

おり、令和8年1月からの休館を予定しております。

4 耐震化について、どの程度の震度を予想して耐震化されるのか。

耐震化については、官庁施設の総合耐震・対津波計画基準に基づき計

画します。具体的には既存部分はIs値の目標を0.75とし、増築部分は

耐震安全上の分類Ⅱ類「大地震動後、構造体の大きな補修をすること

なく建築物を使用できることを目標とし、人命の安全確保に加えて機

能確保が図られるものとする」とし、建築基準法施行令に規定する数

値に1.25を乗じて得た必要保有水平耐力を満たすものとします。

5 避難経路について、どのように検討されているのか。

避難経路については、現在2箇所の階段を想定していますが、その

他、建築基準法等に適合する形で、避難経路についての詳細を検討中

です。

6 地震の際の避難場所になるのか。 今後、関係各課と協議させていただき、検討させていただきます。

7
図書館増築部分について、どの部分が増築されるのか説明していただきた

い。

エントランスホールと公園側に張り出す部分及び建物南側部分の増築

になります。
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8
1階の天井高を高くすると、2階及び3階部分にどのような影響を及ぼすの

か。

天井高が高くなるのは増築部分のみのため、2階及び3階部分には影響

ございません。

9 本事業の実施主体はどこなのか。 教育委員会です。

10 記念植樹についてはどうなるのか。

一旦、撤去させていただきます。

撤去後について、みなさんのご意見を伺いながら検討させていただき

ます。

11 東側道路の拡張部分は考慮されているのか。
柏原市都市計画道路である法善寺築留線の拡幅幅を確認したうえで、

基本設計の作成に取り組んでおります。

12 植栽がなくなることによる公園内の車の騒音問題等を考慮してほしい。 ご意見として承ります。

13 イメージ図どおりになるのか。 極力近づけるよう検討させていただきます。

14 児童室については、子供が安全、安心に過ごせる空間にしてほしい。
児童室は様々な用途で活用をすることを考えているため、安全性には

十分に配慮して設計を進めさせていただきます。

15
他市の事例等も研究し、大きな展示物が展示できるような講堂にしてほし

い。
ご意見として承ります。

16 公民館について、様々な用途に使用できるようにしてほしい。 ご意見として承ります。

17 図書館について、本の量が少なく、古い。改築を機に検討してほしい。 ご意見として承ります。

18 3階については防音室等あるのか。
3階は全て防音設備を整えるため、様々な用途に使用できると考えて

おります。
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19 上市７区の掲示板について設置、移設等を含め、配慮してほしい。 ご意見として承ります。

20 外壁の色合いについては変わるのか。
様々なことを検討した結果、現在の煉瓦調を基調とした外壁となるよ

う検討しております。

21
1階部分の公園に張り出す部分の屋上について、テラスや緑化など、何か活

用するようなこと検討しているのか。
ご意見として承ります。

22 建物自体の屋上の利活用が検討されているのか。
建物自体の屋上はそもそも利用の形態になっておりません。そのた

め、利活用の検討は行っておりません。

23 駐輪場及び駐車場の台数は、現状と大きく変わりはないのか。 現在の利用形態から大きく変わらないよう、検討しております。

この度は貴重なご意見、ご質問ありがとうございました。


